

Altstadtfest: Förderverein lobt Teilnehmer-Vereine

Angebot für Kinder / Bayern-Zelt mit Musik beim „Hirsch“

howe **Bad Laasphe.** Kaum hatte die Siegener Zeitung ihren Vorbericht zum Altstadtfest veröffentlicht, da hörte die Redaktion von weiteren Höhepunkten und Besonderheiten. Und weil die schlechte Nachricht immer zuerst kommt, mag hier festgestellt werden, dass in diesem Jahr aus Kostengründen keine Kapelle durch die Straßen der Altstadt zieht. Und jetzt das Gute: Dafür haben die Organisatoren das Angebot für Kinder und Jugendliche erweitert. Auf dem Grundstück der Firma Treude und Metz wird ein Hindernis-Parcours aufgebaut, die Firma Heinrich Wagner Sinto bietet das beliebte Angelspiel.

Im oberen Bereich der Königstraße soll eine Hüpfburg aufgebaut werden. Und die Schausteller aus Gladenbach und Marburg sorgen ebenfalls für Kurzweil – unter anderem mit einem Autoscooter. Nicht zuletzt holt ja auch der CVJM die Kinder mit seinem Angebot ins Boot. Fördervereins-Vorsitzender Harald Hagedorn lobte jetzt im SZ-Gespräch die Vereine. „Die sind super kooperativ.“ Sobald etwas fehle, Not am Mann sei oder

irgendwo etwas organisiert werden müsse, stünden die Vereine bereit.

Im Übrigen, verriet Harald Hagedorn, hat sich auch der Böllerverein aus Puderbach zum Altstadtfest angekündigt. Auch die Gastronomie zieht mit. Ein Beispiel: Beim Restaurant „Zum Hirsch“ geht es zünftig zu. Wo neben Bosch-Pils auch das bayerische Herrnbräu ausgeschenkt wird, soll sich beim Altstadtfest alles um „Bayern“ drehen. Semmelknödel und deftiger Schweinsbraten zählen ebenso zum Angebot wie Würstel und Kraut oder Tiroler Wildtopf.

Die Dirndl-Madeln schenken das Bier in echten Glaskrügen aus und bedienen im Festzelt auf dem Parkplatz des Restaurants. Uli Schmidt und Petra Heufers stehen mit dem „Hirsch“ in den Startlöchern. Als Höhepunkt ihrer drei musikalischen Festtage kommt das Duo Con Brio nach Bad Laasphe. Im Zelt des Restaurant „Zum Hirsch“ dürften Birgit und Martin die Tische zum Tanzen bringen. Die Musiker sind bekannt für Stimmung und beste Laune. Informationen zum Altstadtfest gibt es auf den Seiten 20 und 21.



Das Team des Restaurants „Zum Hirsch“ bietet im oberen Bereich der Königstraße bayerische Fest-Stimmung.

Foto: Holger Weber